
 狭き門から入りなさい。滅びに至る門は大きく 

その道は広いからです。そして、そこから入って 

行くものが多いのです。 

マタイによる福音書 第 7章 第 13節～14節 

い 

今月の聖句 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊例会日時：毎月第 2 月曜日 ６：３０PM～９：００PM 例会場：伊東暖香園  ル・オール会議特集州室 TEL（代） 

＊クラブ事務所  〒4 1 4 - 0 0 3 3  伊東市馬場町１丁目１番２号（Y MCA 伊東センター）  TEL0557 - 36 - 2 4 2 4 

THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A. 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’S MEN’S CLUBS 

  The Y’s Men’s Club of Ito 

伊東ワイズメンズクラブ 

201４年度9月号会報 
“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOPANIES EVERY RIGHT” (International Motto) 

＊会長主題  “明日を拓こう 新たな出会いで！！” 

“Let’s open up a bright future with our fresh members.” 
会  長 杉本隆夫 直前会長 佐藤 諭 次期会長 榎本 博  書  記 飯島唯志  副書記 山田光彦 

A副会長 堀崎龍夫 B副会長 内山雅裕 C副会長 久保田康正 会  計 牛田俊夫 

幹  事 橋場 徹・牛田俊夫・稲葉富士憲 

CHARTERED 

O CT,4 , 1 976 

と き：9月 8 日(月)  6:30PM～9:00PM 

ところ：暖香園 ル・オール会議室 

受 付：菅野政典君・牛田俊夫君 

司 会：堀口正作君 

＊開会の言葉          佐藤 諭君 

＊ワイズの信条         森田恒一君 

＊ワイズソング         一   同 

＊会長挨拶           杉本隆夫君 

＊書記報告           書記 

＊誕生・結婚祝い        親睦委員会 

＊食事（食前の感謝）      鈴木隆夫君 

＊スマイル           親睦委員会 

＊委員会報告          各委員会 

＊卓話  伊東歴史自然案内人会 米村邦臣様 

＊私のコーナー         斎藤福男君 

＊出席率・スマイル報告     担当委員会 

＊閉会の言葉          山田光彦君 

9月例会プログラム 第 457回 

９月誕生日おめでとう 

5 日 杉本隆夫君   10 日 安藤真範君 

28 日 飯田 進君 

メネット 

4 日 飯田恵利子さん  4 日 山田多鶴さん 

16 日 梅原富江さん  29 日 稲葉敦子さん 

 

誕生・結婚祝い 

今月号はキャンプ特集 

2ページ増の全 6ページです 



 

 

 

 

 

 

楽しいキャンプ 

宇佐美小 4年 木部みなみ 

 ８月２日から３日にかけて、伊東ワイスメンズク

ラブのキャンプが開かれました。はじめは、去年も

きていたけれど、ドキドキしてすごくきんちょうし

ました。でも、ゲームやごはん作りやキャンプファ

イアなどをしているうちに楽しくなってきました。

その中でも一番楽しかった思い出が、食べ物作りで

す。わたしは、１日目に飯ごうを使って一生けん命

お米をといでは、すててくり返しでした。やっとで

きたと思ったら、先生が「あと少し水を入れてこよ

うね」といったので少し面どうになりました。ごは

ん作りは、これだけの仕事ではありません。まきを

入れうちわであおいで火かげんを調せいしなければ

いけませんでした。大変でした。次に、アイスとピ

ザを作りました。アイスは、全て手作業でした。一

番大変だったのが、かたまらせるバケツを転がすこ

とでした。でも、転がして何とかかたまり、食べる

ことができました。思わずわたしは、「すごいおいし

いね」といってしまいました。また、食べたいと思

いました。ピザは、自分でチーズをたくさんもりつ

けました。すごくおいしかったです。 

 キャンプは、家庭のくらしと全然ちがいました。 

飯ごうは、まきをいれてやってとても大変でしたけ

ど、今はすいはんきでたいてとても便りです。だか

ら、キャンプに行くときは、体力をつけて行ったほ

うがいいと思いました。とっても楽しかったです。 

 

キャンプ教室 

西小３年 新谷 世菜 

 

 

 

 

 

わたしは、このキャンプの前の日の夜に、すごく 

うれしかったし、きんちょうしていました。「キャン

プってテントの中でおしゃべりすると、とっても楽

しいのかな？」と考えていました。ママとはなれる

のは、ちょっと心配していました。でも、いっしょ

におうぼした友だちとずっといっしょだったので、

がんばりました。それに、キャンプファイアはすっ

ごく楽しかったのでよかったです。先生たちが、「こ

れがはやかったらアメちゃんあげる」といってがん

ばったけど、なかなかとれませんでした。でも、き

ょうそういがいのやつも何こかあったので、いっぱ

いもらえてよかったです。そのほかにも、朝ごはん、

昼ごはん、夜ごはんのアウトドアクッキングはたい

へんだったけど、おいしかったし、楽しかったです。

それ、テントの中でねる時はさいしょは、すごく楽

しかったけど、ぜんぜんねれませんでした。２日目

のこうどうのときに、さいしょはへいきだったけど、

さいごのほうでねむくなってしまいました。 

 いろいろたいへんだったけど、そのかわりおもし

ろいこともいっぱいあったので、楽しかったです。 

また、来年もキャンプにいけたらいいな思います。

来年のキャンプも楽しくなるといいなと思います。 

 

すっごく楽しかったキャンプ 

東小４年 高橋 にこ 

 私は、去年もこのキャンプをしました。それで、 

すっごく楽しかったから、今年もキャンプに行って

みようと思いました。 

私が、今年のキャンプで心にのこっていることは

3 つ

 

＊ 国 際 会 長 主 題  “ 言 葉 よ り 行 動 を ”  “ T a l k  ｌ ｅ ｓ ｓ ， Ｄ ｏ  ｍ ｏ ｒ ｅ ” 

＊ 東 日 本 区 理 事 主 題  “ 誇 り と 喜 び を 持 っ て ”  “ Ｗ ｉ ｔ ｈ  Ｐ ｒ ｉ ｄ ｅ  ａ ｎ ｄ  Ｐ ｌ ｅ ａ ｓ ｕ ｒ ｅ ” 

YMCA青少年キャンプ教室ー子供たちの感想文を読もう 



 

 

あります。 

１つ目は、キャンプファイアです。ゆう気を出し

て「あこがれの夏」を歌って、さいしょはすっごく

きんちょうしたけど、歌っているうちに、楽しくな

ってきました。しかも、トップバッターできんちょ

うしたし、そくてん（さいごにやったキメポーズ）

がせいこうしてとっても楽しかったです。そして、

しんさいんみたいな人が、まるを出してくれてアメ

ちゃんがもらえたので、すっごくうれしかったです。

ドラえもんがきてなくて、あれはちょっと気持ちわ

るいけどちょっとざんねんでした。 

２つ目は、テントでねたことです。女の子５人組

で、テントの中でねました。なかなかねむれなかっ

たし、ないしょのこともして、すっごく楽しかった

です。 

３つ目は、ごはんです。自分であらったお米かわ

かんないけど、すっごくおいしかったです。おいし

かったのは、たくさんありました。ほかにも、ピザ

は、すごくがんばってオーブントースターを作った

し、アイスはがんばってコロコロころがしました。

２つともがんばって作ったので、くろうしたかいが

あったな、と思いました。今回のキャンプも、去年

のキャンプもすっごく楽しかったので、来年もいき

たい！と思ったけど、来年は５年生なので、いけな

いと思いました。すっごくざんねんです。でも、去

年も今年もすっごく楽しかったので、こうかいはし

てません。YMCA のキャンプはすっごく楽しいので

これからもつづけてほしいです。いい思いでになり

ました。 

キャンプの思い出 

南小学校 4年 鈴木美空 

 わたしは、１ぱく２日のキャンプの中で、楽しか

ったことや思い出にのこったことが、いっぱいあり

ました。1 日目に、一番楽しかったことや思い出に

のこったことは、はじめにやったゲームやテント作

り、カレー作りです。はじめにやったゲームは、自

こしょうかいゲームやいろんなゲームをして楽しか

ったです。テント作りやカレー作りは、テントがい

っしょの人と力を合わせて作ることができて、思い

出にのこりました。 

 

 

2 日目に、楽しかったことや思い出にのこったこと

は、朝の体そう、アイス作り、ピザ作りです。朝の

体そうでは、先生たちが伊東コールやいろいろなこ

とをして楽しかったです。お昼前にやったアイス作

りやピザ作りでは、はんがいっしょの人たちと分け

たりしながら食べました。アイスやピザは、とって

もおいしかったです。１ぱく２日のキャンプは、と

ってもとっても楽しくて、思い出にのこりました。 

 

初めてのキャンプ 

    南小４年２組 浅野くるみ 

 わたしは、きのうはじめてのキャンプをしました。

一番楽しかった事は２つあります。１つはゲームで

す。わたしはふだん外で遊ぶことがないので久しぶ

りの外遊びとなって楽しかったです。２つ目は、自

分たちでオーブン（ダンボール）を作ったりアイス

を作ったりすることが楽しかったです。ほかにもセ

ミのふ化などを見ることができたりして、とてもべ

ん強になりました。とても楽しいことがありいろん

な事をできたのでうれしかったです。 

 

楽しいキャンプ 

旭小４年 澤 百々奈 

 ８月の２、３日キャンプに行きました。さいしょ

は、たくさんの人がいて、「仲よくできるかな？」と

思いました。そのあとにゲームをやりました。そし

たら、たくさんの人とふれあえて、みんなと仲よく

できました。テントをたてる時は、むずかしくて、

てつだってもらいましたが、みんなで協力して、大

きなテントができました。「みんなでねるんだ」と思

ったら、楽しくなってきました。 

夜は、キャンプファイアは、思ったより火がぼう

ぼうしていて、すごかったです。テントでみんなで

ねました。でも、みんなはなかなかねられなかった

みたいでした。でも、私は、すぐに、ねてしまいま

した。ぐっすりねたけど、なんだかねぶそくになっ

てしまいました。２日目の朝は、早く起きすぎて、

テントの中であそんでいました。ピザや、アイスを

作りました。アイスは、たくさんふってたくさんが

んばりました。できた時はとてもうれしかったで 

 ＊ 富 士 山 部 部 長 主 題  “ 広 め よ う 地 域 社 会 に ワ イ ズ の 理 念 と 奉 仕 を ”  

＊ ア ジ ア 地 域 会 長 主 題  “ 未 来 を 始 め よ う 、 今 す ぐ に ”  “ S t a r t  F u t u r e  N o w ” 



 

 

す。おいしかったです。ピザは自分たちでぐざいを

のっけたりしました。おいしかったです。楽しかっ

たです。なのでまたきて、夏休みを楽しめたらいい

なと思いました。 

 

キャンプで楽しかったこと 

大池小４年 長谷川 直輝 

 ぼくがキャンプで楽しかったことは、キャンプフ

ァイアです。キャンプファイアではいろいろなこと

を発表してくれて、楽しかったです。あとテント作

りです。テント作りはむずかしかったけどテントが

できてうれしかったです。あとピザ作りです。ピザ

作りは、ソーセージとかをもりつけて自分で作った

ピザはおいしかったです。ほかにアイス作りも楽し

かったです。アイスを自分で作って楽しかったです。

ほかにも楽しいことはあったけどいっぱいあそべて

楽しかったです。５年生ではもう行けないけど、３

年、４年で来てアイスを食べたりして楽しかったで

す。いろいろなことが心にのこりました。楽しかっ

たです。 

思い出にのこったキャンプ 

大池小３年 丸山 華 

 １ぱく２日のキャンプが始まる時、ものすごくド

キドキしました。みんなと仲良くする事が目ひょう

でした。 

 １つ目の楽しかった事は、朝やったゲームです。

たくさん笑って楽しかったです。２つ目のことはキ

ャンプファイアです。ボブとベンが出てきておもし

ろかったです。ゲームが楽しかったです。ほかにも

楽しい事をいっぱいやって思い出になりました。３

つ目はアイス作りです。みんなできょう力してあま

くておいしいアイスができました。食べる時はすこ

しとけていましたがおいしくできました。楽しい思

い出ができたので４年になって来た時は下きゅう生

のめんどうをしっかりみたいです。 

 

思い出のキャンプ 

八幡野小４年 阿部 七海 

私は、伊東キャンプにくるのはこれで２回目でし 

 

た。１回目はとってもきんちょうしたけれど、２回

目はもう友だちに教えてあげられるようになりまし

た。楽しかったことその① 友だちと料理ができた

こと。楽しかったことその② 友だちとねたこと。  

楽しかったことその③ アウトドアクッキングがで

きたこと。 こんなふうにとっても楽しかったです。

今回のキャンプで友だちができてとてもうれしいで

す。来年はこのキャンプにこれないですが、とても

楽しかったです。 

 

伊東キャンプ 

ワイルドスポーツ 入曽 了美 

 私は、去年も伊東キャンプに参加させていただき

今回で２回目だったのですが、１日目の夜のキャン

プファイアでは去年以上に盛り上がったと思いまし

た。 

 今回参加の子供たちの印象は、始め初め少し照れ

屋で内気な子が多いのかなと思いましたが、とても

パワフルな笑いのセンスがある子供たちが多かった

と思います。また、今回は２日目にアイス作り、ピ

ザ作りと皆で協力をしなくては出来ないものが多か

ったのですが、皆で協力をして試行錯誤しながら行

うことができ、やさしい気持ちを持っている子供た

ちが多いなと感じました。 

 ２回目ということもあり去年とはまた違った発見

などができ、今回もとても良い経験ができました。

また次回くる際は、子供たちを更に楽しませること

ができるように日々勉強をして訪れたいと思います。 

 

＊ 国 際 会 長 主 題  “ 言 葉 よ り 行 動 を ”  “ T a l k  ｌ ｅ ｓ ｓ ， Ｄ ｏ  ｍ ｏ ｒ ｅ ” 

＊ 東 日 本 区 理 事 主 題  “ 誇 り と 喜 び を 持 っ て ”  “ Ｗ ｉ ｔ ｈ  Ｐ ｒ ｉ ｄ ｅ  ａ ｎ ｄ  Ｐ ｌ ｅ ａ ｓ ｕ ｒ ｅ ” 



 

 

 

 

 親睦委員会 安藤 真範 

２６日はるひら丸さんにて新旧役員歓送迎会およ

び新入会員歓迎会を開催致しました。日中の猛暑も

日が傾き始め幾分落ち着きはしたものの、未だ蒸し

暑さの残る中、６時３０分より鈴木敦Ｙ‘ｓ司会進

行の下、始まりました。開会の言葉を堀崎龍夫Ｙ‘ｓ、

杉本会長の挨拶に続き、直前会長、直前書記への花

束贈呈、直前会長挨拶、新入会員への花束贈呈の後、

直前会長の乾杯の後、４名の芸者さんを迎え、お酒

の席へとなりました。しばし、食事、お酒、芸者さ

んとのおしゃべりを楽しませていただきました。酔

いも程よく回ってきた頃になると、ゲームの時間と

なりました。私達新入会員進行で飲み物の中身あて

ゲーム（コーラ、オレンジジュース、グレープジュ

ース、酢、醤油、山葵、タバスコのうち４つが入っ

たドリンクを飲み、何が入っていたかをあてるゲー

ム）の予選と本選ではおつむピーヒャラ（ピーヒャ

ラ笛が３本付いたかカチューシャを付け、司会の指

定した本数を息の吹き加減で立てるゲーム）の２種

類を芸者さんを含めメンバー全員で競い合い大いに

盛り上がりました。例会でのスーツ姿の時に見れな

いメンバーの表情がとても新鮮でした。また、最初

は新人２人で行っていたので、あたふたしていまし

たが、いつしか出番を終えたメンバーさんが裏方の

手伝いをしていただき大変スムースに進行すること

ができ、大いに感謝しました。私自身も人に言われ

てから行動するのではなく、見て、感じて、行動で

きるようにならねばと痛感しました。久保田 Y‘ｓ

の閉会の言葉によりお開きとなりました。 

 

 

 

 

会報委員会 稲葉 富士憲 

 夕暮れの海をながめながら、よく冷えたビールを

飲む。絶え間なく打ち寄せる波の音、新鮮な生シラ

ス、程よく焼けたハマグリ、気の合う仲間たちとの

語らい。夏の日の終わりに訪れた至福のとき。 

（うさみかんでは、ミカンは売っていません） 

 

 

 

2013年度ドライバー委員長 牛田 俊夫 

2013 年度例会出席にご協力戴きまして有り難う

ございました。登録メンバー30 名の中、ホーム例会

皆出席者が 15 名、メーキャップ後皆出席者 11 名、

その他 1 名、欠席者 3 名です。平均出席率 98％、他

クラブ訪問(年間)１３５名。ビジター(年間)１００名、

無事一年間終わりました。ただ欠席者もメーキャブ

をすることは当たり前ですが、例会欠席は前日まで

にお知らせ下さい。急用でも例会日昼までにお知ら

せ下さい。食事が無駄に為るだけでなく、食事代金

が無駄に為ります。予算を圧迫しますので皆さんご

協力下さい。*ホーム例会皆出席者 飯田唯志 Y’s、

稲葉富士憲Y’s、牛田俊夫Y’s、梅原敬二Y’s、榎本  博

Y’s、久保田康正 Y’s、佐藤  諭 Y’s、杉本隆夫 Y’s、

鈴木隆夫 Y’s、野村慶和 Y’s、原充 Y’s、堀口正作 Y’s、

堀崎龍夫 Y’s、向井信男 Y’s、山田誠 Y’s、15 名。２

ヶ月皆出席・正木薫 Y’s。メーキャップ後皆出席者・

石川  騰 Y’s、内山雅裕 Y’s、勝又秀仁 Y’s、斉藤福

男 Y’s、鈴木  敦 Y’s、橋場  徹 Y’s、山田光彦 Y’s、

森田恒一 Y’s、菅野政典 Y’s、安藤真典 Y’s、１０名。 

＊ ア ジ ア 地 域 会 長 主 題  “ 未 来 を 始 め よ う 、 今 す ぐ に ”  “ S t a r t  F u t u r e  N o w ” 

＊ 富 士 山 部 部 長 主 題  “ 広 め よ う 地 域 社 会 に ワ イ ズ の 理 念 と 奉 仕 を ”  

新旧役員歓送迎会新入会員歓迎会レポート 

ドライバーからの報告とお願い 

8月 23日晴れ。納涼会は最高 



▼ 出席第一・奉仕・時間厳守・親睦 ▼ 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊会長宅 〒413-0103 熱海市網代 340             ＊会報委員会 稲葉・牛田・勝又・山田光 

＊TEL：0557-67-2642  FAX：0557-67-2642          ＊委員 長 TEL：0557-53-2773  FAX：0557-53-2773 

  8月例会報告 在籍者 28 名（シニア 1 名・広義 名・療養 1 名） 出席 24 名 出席者総数 28 名 
メネット    名 コメット   名 シニア    名 ゲスト 1名 ビジター3 名 
出席率 92.3  ％ メーキャップ 2 名 8月修正出席率 100  ％ BF現金            Pt 
スマイル報告 28,000   円 YMCA基金       円 BF切手              Pt 
スマイル累計 85,000   円 YMCA基金累計     円 BF累計              Pt 

 

下田クラブ   8 月 27 日 3 名 飯島唯志君、森田恒一君、堀口正作君 

熱海 G クラブ 8 月 27 日 4 名 正木薫君、榎本博君、牛田俊夫君、久保田康正君 

他クラブ訪問記録 

※執行部・部・区よりの連絡報告協議事項 

8/2（土）～3（日）YMCA青少年キャンプ教室開催 

 児童 181名参加。 

8/10（日）安針祭式典及び ANJIN サミット 

 飯島、飯田、稲葉、大川、久保田、正木、堀崎出席 

8/23（土）納涼家族会 於：うさみかん 12名参加  

8/26（火）キャンプ教室反省会 於：YMCA センター 

 10名参加（執行部、YMCA 青少年委員会のみ） 

8/27（水）伊東市社会福祉協議会第 2回評議員会 

 於：伊東市役所８F大会議室 会長出席 

9/10（日）下田クラブ創立 35 周年記念お月見例会 

9/19（金）～9/21（日）ユースボランティアリーダー 

ズフォーラム 於：東京 YMCA 山中湖 牛田出席 

9/20（土）東京ベイサイドワイズメンズクラブチャー 

ターナイト 於：YMCA 東陽町センター 17 時より 

会費 5,000円 

9/22（月）国際議員（アジア地区会長）候補者推薦締 

9/28（日）ふれあい広場 10 時より  

伊東市社会福祉協議会よりバザー献品の依頼が来

ています。9/10（水）をめどに提出下さい。 

10/5（日）松川おそうじ大合戦 松まち会主催 

 9時から 12時（小雨決行） 

10/19（日）富士山部会 於：YMCA 東山荘 

 登録料 7,000 円（予定） 

・あいさつ運動感謝状贈呈式出席への礼状が届く 

・伊東高校定時制教育振興会から賛助金のお願い 

 前年度 30,000 円 9 月例会にて贈呈 

・第 18 回東日本区大会（厚木）登録費：16,000 円 

＊委員会タイム 

・ワイズポテト・かぼちゃ販売 9/8 締切 

・ワイズフォトコン 10/1（水）より募集開始 

 

運営委員会だより 

 

受   付 牛田俊夫君  堀崎龍夫君 

 〃   橋場 徹君  勝又秀仁君 

司   会 斎藤福男君  野村慶和君 

 稲葉富士憲君 閉会の言葉 久保田康正君 

 

10月 13日 第 458回例会予告 

第 456 回でもあります 8 月例会は、堀崎 Y‘sの

司会の下、開会の言葉は内山 Y‘s。「今日、2 年ぶ

りに子供と会う約束をしている」との話で会場の

笑いをとってスタートとなった。 

堀口 Y‘s のワイズの信条、ワイズソングの後の

会長挨拶では「伊東クラブは、無事キャンプ教室

を終えることができたが、四国の YMCA は大雨で

大変な思いをしていた」と四国地域の災害にふれ

ました。 

誕生・結婚祝いでは 1 日の田辺 Y‘s、4 日の菅野

Y‘s、30 日の野村 Y‘s の 3 名が誕生日でお祝いと

なりました。 

卓話のコーナーでは東海館館長でもあります山

下弘之様がお話をして下さいました。お話の中で

「昭和 3 年創業。その後幾度かの増改築を繰り返

す。又、平成 11 年から 13 年にかけて保存改修工

事が行われ、平成 13 年 7 月 26 日、伊東温泉観光・

文化施設東海館として開館した」という話を聞き、

改めて東海館の歴史の深さを認識する事ができま

した。 

今月の出席率 92.3％。スマイル報告は 28,000

円野村 Y‘s の閉会の言葉で終了となりました。の

司会で！開会の言条、ワイズソング、と進み、佐

藤会長最後のあいさつに！1 年間のお礼、そして

例会だより 


